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‘To acknowledge the duty that accompanies every right” 

Affiliated with the International Association of Y’s Men’s Clubs 

 

 

 

 

 

C/O OSAKA YMCA 

    1-5-6 TOSABORI、NISHIKU、 

       OSAKA、JAPAN 

 

2011年 12 月 No.35５ 
 Chartered July 20，1982 

主 題 Y’s THEME (2011～2012)  クラブ役員  Officers 
センテニアルクラブ会長 ：『TEAM－共にさらなる目標を目指そう！』  

東京セントラルクラブ会長 ：『ひとつとなってYMCAへ』 

国際会長    ：『とにかくやろう-成せば成る』 

アジア地域会長 ：『信念をもって使命を果たそう』 

西日本区理事   ：『飛翔たとう ワイズスプリットを胸に』 

中西部部長    ：『であいで愛』 

 会 長 

副会長 

書 記 

会 計 

メネット会長 
Y 連絡職員 

： 

： 

： 

： 

： 

： 

谷川   寛 

岡本 剛介 

石津 雅人 

藤原 正巳 

谷川 有美子 

鍛治田 千文 

Biblical Message of December December Club Meeting 

『EMC-M』  

 12月第1例会（クリスマス合同例会）   

（大阪ヴェクセル、大阪セントラルと合同） 

 

 日時：2011年12月21日（水）18：45～20：45 
場所：ホテルグランヴィア大阪20階 
司会：坂本哲朗 君 

1.開会             谷川  寛 会長 

 2.ワイズソング         一  同 
 3.聖句朗読           松浦 和子メネット 
 4.今月の強調活動        坂本 哲朗 君 
 5.各クラブ会員とゲスト紹介    各クラブ会長 
 6.乾杯             松本 武彦会長(ヴェクセル) 
 7.晩餐             一  同 
 8.連絡・報告・ニュース     各クラブ 
 9.演奏/歌 
   バックウッズ・マウテニアーズ（柴田光雄君・他） 
10.誕生祝い            各クラブ 

11.YMCAの歌        全員 

12.閉会               入江 保夫 会長(セントラル) 

※会費は一律5,000 円です。 

 12 月第 2例会  

日時：2011年12月14日(水) 18:30～20:30 

場所：土佐堀YMCA会館４階 

12月のお誕生日 

大畑都子、岡本剛介、中村隆幸の各メン、メネット 

例会担当 

３班：石津、岡本、隅田、谷川、松浦、三浦の各メン 

【クラブ統計 Statistics 】  

11年 11月  種 別 第１例会 第２例会 BF ポイント ニコニコ/じゃら献金 

在籍会員   23 名 

例会出席   21 名 

うちメーキャップ 

2 名 

出 席 率     91.3 % 

メ ン 

メネット 

ビジター 

ゲ ス ト

合 計 

20 名 

6 名 

0 名 

5 名 

31 名 

10 名 

0 名 

１ 名 

0 名 

11 名 

11 月         130ｇ 

現  金        0 円 

累 計 

切  手      534ｇ 

現  金         0 円 

11 月： 23,100 円 

オークション：〓円 

累 計： 87,614 円 

   ノアはすべて神が命じられたとおりに果たした。  

（創世紀 ６章 22節） 

              京都パレスクラブを訪問して  

                     岡本 剛介 

11月23日の勤労感謝の日、井上ワイズ、高橋ワイズと共に

、京都パレスクラブの見学に行って参りました。会員数は６

０名以上、今期は10名ほど新入会員があったようです。私と

同じ３０代のメンバーも多く、年代もバランスよく構成され

ていました。例会後の懇親会では、クラブ運営についてお話

を聞かせていただき、多くの気づきがありました。 

特に挙げるとすれば、まず交流が多い。第一例会、第二例

会と月2回の会合に加え、各委員会、そして役員会と月４回は

最低でも顔を合わせているようです。また新入会員のオリエ

ンテーションが毎月あり、会員を育てる仕組みがありました。 

交流＝顔を合わせて話すということは、とても大切であり、

私ももっとメンバーの方々を例会後などに話をしたいもので

す。そのお話が、きっとセンテニアルと私の人生を豊なもの

に育ててくれると信じています。 

この機会を与えてくれた井上ワイズに感謝！ 

次号は藤原正巳さんです 
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と  き：11月 16日（水）18:45～20:45 

ところ：ホテルグランヴィア大阪21階 

少しこの時期らしく寒くなった例会に、ゲスト 5 名を含む

31名がつどい、秋の夜長を楽しみました。 

 本日のメインプログラムは、環境省認定環境カウンセラーの

許斐喜久子さん。「くらしとエネルギー」と題し、東日本大震災

で福島原発問題に揺れる国内はおろか世界のエネルギー問題を

独自に集めたデータをもとに分析、放射能の恐ろしさを説くと

ともに、どうしたら原発をなくしエネルギー問題を解決できる

のかをわかりやすく説明してくれました。 

 CO２の増加に伴い、気温は４度上がり海水が上昇し氷河がな

くなり台風が巨大化する。地球温暖化防止は今や地球全体の課

題。現在私たちは地球1個半の資源を消費しようとしているこ

とにも驚きます。2000年前は3億人と言われた地球の人口も

今や70億、2050年には90億と予想されます。日本の資源

の自給率は４％と他国に比べ少ないため、コスト面とCO2を出

さないという点で原発に勝るものはないが、一基が広島の原子

爆弾千個分に相当し、それが５４基あると聞けば背筋に冷たい

ものを感じます。脱原発に向かうには暮らしの中の省エネを真

剣に考えなければならないと許斐さんは説きます。最後に次世

代エネルギーと省エネでゆるやかな放物線を描き、脱原発を達

成させる説明で私たちに安心と希望を与えてくれました。 

 またゲストとしてコートジボアールに 30 年以上在住してい

る園田和子さんが帰省中に許斐さんと例会に参加。現地の貴重

な情報をお話しいただきました。その後、岡本剛介さんによる

ネットオークションの説明があり、クリスマス義援金の呼びか

けアピールの後、支援金が谷川会長から工藤義正さんに手渡さ

れました。盛りだくさんの中身の濃い例会でした。 

                  (中村 茂高) 

 

 

と  き：11月22日（水）18：30～20：30 

ところ：大阪ＹＭＣＡ土佐堀会館406号 

  出席者：井上、大村、岡本、坂本、新保、谷川、中村茂、 

中村隆、三浦の各メン、松本武彦（ヴェクセル） 

 協議内容 

１．12月例会 受付は三者で。参加人数は12/13締め切り。 

  共通プログラムを作成(石津)。柴田バンドの謝礼・食事

代は2クラブは１万円ずつ、当クラブは残額を負担。 

２．中西部・新年合同例会（１/14） プログラム、運営実

務、役割分担の大枠が決まる。12/7、東住吉高校を訪

問打ち合わせ予定（新保、松浦）。楽器運搬費が謝礼５

万円で足りるか？予備費３万円をクラブから用意。 

３．会則の最終承認 第二例会を役員会と位置付け、総会の

決議などを協議。7月第一例会に総会を開催。この会則

の効力は12/1からとする。 

４．リーフレットの作成(岡本) データを中村に送り、業者 

に印刷を依頼。 

５．12月第2例会は12/14（水） 

（中村 茂高） 

 

 
 

 

■早天祈祷会 

日 時 １２月１６日(金)7:30～8:30 

場 所 大阪ＹＭＣＡ会館チャペル 

証 し 高橋順牧師（日本基督教団大阪西野田教会） 

■ロビーコンサート 

日 時 １２月６日(火)18:30～ 

場 所 大阪ＹＭＣＡ会館ロビー 

内 容 18:30～なかのしまワイズの江見さんの楽しいク

リスマスのお話と交流会/19:30～ピアノとヴァイオリン

のコンサート＊クリスマスツリーの横、飲み物片手にゆった

りとした時間を過ごしませんか？シェーカーでカクテルも

つくります。 費 用 大人500円（ワンドリンク付） 

■ 表コミ・ニュース 

☆12/13 次年度の第一次入学試験を実施します。入試前

の個別入学相談は昨年の1,8倍の件数でたくさんの方がお

見えです。 

☆J-IVY（ジェイビー）開始！表コミ中学生版です。学校に

いっていない中学生のためのお昼のクラス。1月からはじめ

ます。 

           （鍛治田 千文） 

 

 

 
 

岡本、山田(各50g)、谷川（25g）、新保（5g） 

 

合計130g 

 

 
 
 
 
 

11 月Ｂ Ｆ 報告 

Ｙ ＭＣ Ａ ニ ュ ース  

旧約聖書の最初の「天地の創造」に出てきます。神は、最

初に天と地、次に生物、そして神の御心に従い万物を治め

るために人間を造られたのです。ところが、堕落している

人間を見て、新しい世界を造りなおそうとし、大洪水が起

こりました。神は、ノアにその家族と少しの生物を乗せて、

箱舟に乗って行くよう命じました。1年後、地上の生活が

できるようになり、神は地上の生物が増えるように約束し

て雲の上に美しい虹を起こしました。ノアは神に感謝の祈

りを捧げました。因みに、ノアは950歳まで生きたとあ

ります。 

聖句選/コメント：松浦 和子 

          （次回は、山中 秀男さんです） 

11月第 1例会 

11月第２ 例会 
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◇◇◇ とさぼりカーニバル ◇◇◇ 

～ジャンプ版画に子どもも大喜び～ 

好天に恵まれた11月3日、大阪YMCA会館で「とさぼりカー

ニバル」が開催されました。入場前に長蛇の列が並んだ今年は、

昨年よりも400名も多い1,400名が参加。受付を担当した当ク

ラブは対応に大わらわでした。 

恒例の西船場の獅子舞で始まり、人気食品満載の10階の屋台

村や子どもの楽しい遊び場地階のキッズランド、1階ステージ

でのパフォーマンスなど、今年も多彩なプログラムが用意され

ました。その中でも、当クラブのアーティスト松田明久さんが

地球を使ったおもしろ版画で、子どもたちに芸術の楽しさを伝

えてくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

素材はいろいろ、自然の枝葉や木の実から、日常の身の回り

の生活用品、事務用品、ゴミのような代物まで。子どもたちは

それらを組み合わせ、さまざまな水性ペイントで色付けをする

というもの。その後、床に色付けした素材を敷き、一枚紙を載

せ、厚みのあるアクリル板を置いた上から飛んで踏みつけます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その名も「ジャンプ版画」。一見静かな作業の中に、「動き」

を取り入れたプログラムは子どもたちも大はしゃぎ。出来上が

りはなんとも言えぬ傑作ぞろいに子どもも大満足。 

とさぼりカーニバルに当クラブが参画できたことは、今後の

活動の広がりに大いに期待がもてる予感がしました。 

（中村 茂高） 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

「会長のTITBIT (一言)」 

              谷川 寛 

今年もADVENT（待降節）に入りました。今年いただい

たクリスマスカードの第一号は、英国Bristol のNorman 

& Gwen Cullimore ご夫妻からでした。英国に残るた

だ一つのワイズで、お二人は８０才を遥かに超えていま

す。来年のノールウェイの国際大会には行く予定である、

とありました。クラブは、相変わらず元気で活動している 

(Our club is still in good stead) とありました。ワイ

ズの高齢化が進んでいますが、シニアのワイズメンは、元

気です。昔、ホームステイした時のことを思い出していま

す。 

“Y’s Men’s World” 誌の Alan Wallingotn 編集長
も、このクラブ所属です。Merry Christmas ! 

 

∈∋∈∋Club Activities (November ,2011) ∈∋∈∋  

On November 16, the club’s November meeting was held 
at the Hotel Granvia Osaka with a total of 31 Y’s men, Y’s 
menettes and guests in attendance. With its emphasis on 
“Public Relationｓ & Wellness” this month, Y’s man 
MASATO ISHIZU outlined the meaning and purpose of  
these programs.  
 The highlight of the meeting was the speech made by 
two lady speakers. Firstly, Ms. KAZUKO SONODA who 
has lived in Abidjan, Republic of Cote d’Ivoire for more 
than 30 years spoke about national characters of the little 
known country. It was a good opportunity to learn the 
country    
Secondly, Ms. KIKUKO KONOMI, authorized counselor 

on the environment and saving energy told us very timely 
topic, “Our daily life and energy. Showing numbers of 
persuasive data, she told us why and how we save energy 
right now. 
What she told us was so interesting and informative, it 

became another good opportunity for us to think about her 
advices much more seriously. . 
Yen 22,100 was collected for our club’s niko-niko 

(smiling) fund. Besides, Y’s man GOUSUKE OKAMOTO 
was successful in raising Yen 2,000 through his newly 
proposed “internet auction”.   

                                                              

クラブ ホームページの URLが変わりました 
http://chuseibu.com/centennial/ 
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     ゲ ス ト か ら の メ ッ セ ー ジ     

○久し振りの訪問です！クリスマス献金のアピールをさせて

いただき有難う御座いました。献金目標額は200万円です。

強力なご支援をお願い致します。 (土佐堀クラブ 奥田 時夫) 

○本日は突然にお邪魔致しました。クリスマス献金2月まで

アピール頑張ろうと思います。ご協力何卒宜しくお願い致し

ます。               (大阪YMCA日本語学校 川本 かおる) 

○久し振りに出席させていただきました。環境とエネルギー

の卓話、思いを新たにしました。 (土佐堀クラブ 工藤義正) 

      会 員 か ら の メ ッ セ ー ジ      

○コートジボワールのお話大変興味深く聞かせて頂きました。 

平和の尊さ有難さを考えさせられました。    (石津 雅人) 

○コートジボワールのお話とても勉強になりました。私達は日

本というとても特殊な環境で生活している事を認識したのと同

時に今後、地球規模でわれわれがどうアクションしていくべき

なのかを再度考えなければいけないと思いました。(大畑 慎治) 

○コートジボワールの生の状況についての貴重なお話を有難う

御座いました。環境のお話をとてもわかりやすく話してくださ

って興味津々で聞かせてもらいました。40年後に90億人(？)

世界の状況がかわりそうです。              (大畑 都子) 

○10月は残念ながら第1例会に出席できず2ヵ月ぶりの皆さん

との再会でした。お元気そうで明るい気持ちになれました。来

月にクリスマス例会、楽しみです。              (岡本 剛介) 

○表コミの入学個別相談が連日続いています。話した後すごく

疲れるのは相手が今何を考えているのか、どんな気持ちかを考

えすぎてるからでしょう                (鍛治田 千文) 

○11月5日(土)、6日(日)で熊本県の秘湯で小国に行って来まし

た。主人と離れ私と友人との旅でした。すごーくリフレッシュ

しましたよ～！！                (坂本 千春) 

○園田さんのアフリカの話し興味深く聞きました。(坂本 哲朗) 

○色々な行事、企画にあまり参加できず申し訳ございません。

仕事、バンド活動、町会、孫の面倒で中々時間調整が…、来年

は何とか工夫して参加します。          (芝田 光雄) 

○許斐さんのお話大変有益でした。そして園田さんのアフリカ

の紹介も興味がありました。                  (谷川 寛) 

○若いエネルギーが注入されて活動的なワイズになってきたよ

うに思います。私も早く追いつくように努力したいと考えてい

ます。                    (中村 隆幸) 

○限りある資源のお話、日々の行動に生かしてゆかねば… 

(中村 幸枝) 

○紅葉も今少しですが健康の為少しでも歩きたいと思います。

今日はコートジボワールのお話で平和の大切さを、暮らしとエ

ネルギーのお話で大変大切な勉強が出来ました。感謝！ 

              (福永 義彦・滋子) 

○先月の例会を欠席しましたが随分長く休んでいた様な気がし

ました。31名出席という賑やかな例会で大変楽しいひと時でし

た。珍しいコートジボワールのお話や「くらしとエネルギー」

というタイムリーな話題など盛沢山でセンテニアルらしいよい

例会でした。ご企画頂きまして皆様に感謝申し上げます。 

(藤原 正巳) 

 

 

○アフリカの貴重な体験有難う御座いました。エネルギーの話

いろいろ考えさせられました。               (松浦 和子) 

○コートジボワール、ツバル、僕の行ってみたい国のお話が聞

けて楽しい時間でした。            (松田 明久) 

○コートジボワールのお話が聴けて良かったです。真青な空と

海、輝く太陽をイメージすることが出来ました。もう11月今年

もあと少しになってきましたね。             (三浦 直之) 

○物心ともに恵まれてのんのんと毎日を過ごしておりますが

日々あたりまえのように消費している。食べ物から光熱まで「き

わめて多くの自然エネルギーを浪費しているのだ」と思い知ら

されました。                 (山田 孝彦) 

○園田さんのコートジボワール報告話、大変興味ありました。

許斐さんのくらしとエネルギー有益でした。      (山中 秀男) 

○秀男メン、ちあきメネットと二人共に元気でお誕生日を迎え

られた事に感謝します。                    (山中 ちあき) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４回 新春センテニアル寄席 
 

 日時 2012年2月18日(土)  

開演14時30分(開場14時) 

 場所 大阪ＹＭＣＡ土佐堀会館９階 

 出演 桂 吉弥  他１名 

 全席自由席 2000円 

お問い合わせ先 

   072-623-7757【新保正秋】 

○許斐さん、園田さんのお話お二人とも知らざる世界をお教え

下さって大変有難う御座いました。          (松浦 孝次) 

 

後  記 

許斐喜久子さんの「暮らしとエネルギー」の話の時、ち

ょうど１ヵ月前に結婚したばかりの王妃を伴いブータン

王国のワンチェク国王が来日していた時でした。ブータン

は皆さんもご存知のとおり、国民総生産に代わる国民総幸

福量という独自の考え方でスローライフを提唱していま

す。許斐さんの省エネと原発に替わる代替エネルギーで地

球を再生していく考え方―ブータン王国の「足るを知る」

という言葉が私の心の中でまとまりました。  

（中村茂高） 

 ニコニコ・メッセージ 

【Messages from the Club Members 】 

京都パレスクラブのこのバッジの数の多さはすごい！ 

                   （巻頭言の写真） 


